
财经事务及库务局局长与传媒谈话内容（只有中文） 

2015 年 7 月 27 日（星期一） 

 

  以下是财经事务及库务局局长陈家强今日早上（七月二十七日）启程

前往澳洲悉尼访问前，在香港国际机场会见传媒的谈话全文： 

 

记者：（有关早前的局长任命，会否影响公务员士气） 

 

财经事务及库务局局长：我今日前往澳洲出席博鳌亚洲论坛悉尼会议，这

几天在澳洲将会与当地的监管机构、商界团体探讨澳洲以及中国的经济。

回应你刚才的提问，我很多同事都很忙碌地工作，我自己亦有很多工作要

做。 

 

记者：会否担心今次「换人」对公务员有影响？你自己是否担心未来可能

都有机会会被「换走」？ 

 

财经事务及库务局局长：我刚才已经回应，大家手上都有很多工作，我们

本身的政策范围有很多工作，我所知的所有同事也很努力工作。这几天我

会在澳洲推广香港作为金融中心和人民币的机遇，澳洲与中国的经济关系

非常密切，所以今次我到访（悉尼）会讨论相关的事宜。大家都很忙，正

在做各自的工作。 

 

记者：「沪港通」债券方面屡传消息，有否跟中央讨论类似的事情？ 

 

财经事务及库务局局长：我看到报章报道的传闻是指银行之间的债券市

场，我相信他们正在研究。 

 

 

完 


